



Beobachtet man die Falcon-Jets an der Landung, so sieht man die Entwicklung der Flughöhe in 2D-Sicht. Auf der x-Achse sieht man die abgetragene Pooping-Piste, die im Uhrzeigersinn abgebaut wird. Die Daten sind in der folgenden Tabelle dargestellt.

Nach einer erfolgreichen Machbarkeitsstudie implementieren die Falcon-Jets nacheinander das Design-Concept-A bei Platzbedarf und damit den Grundstein für einen vollständig digitalisierten Entwicklungsprozess. Mit der Einführung des Design-Concepts in die Pooping-Linie wird ein direkter Übergang in die 3D-Designentwicklung ermöglicht, die Anzahl physischer Modelle kann dadurch reduziert werden.